

えんじゅ

令和3年6月30日発行

松原小学校 N06

** 当面の主な行事予定 **

【 令和3年度 7月 】

- 1 (木)セーフティネット
- 6 (火)浄水場見学(4年生)
- 14 (水)委員会
- 15 (木)天体観測(4年生)
- 20 (火)1学期終業式
- 21 (水)個人面談1日目
水泳特訓1日目
- 22 (木)海の日
- 23 (金)スポーツの日
- 26 (月)個人面談2日目
水泳特訓2日目
- 30 (金)登校日

** 当面の主な行事予定 **

【 令和3年度 8月 】

- 8 (日)山の日
- 9 (月)振替休日
- 30 (月)2学期始業式
交通安全指導

2000冊

～6月17日～

図書貸し出し冊数が2000冊をこえました。昨年よりかなり早いペースです。6月21日から25日にかけては2000冊達成イベントが行われました。図書貸し出し冊数が更に上昇カーブを描くことを期待しています。

「質を高めるためには、まず量をこなすことが大切である」と言われることがあります。読書についても、まずは量を確保することから質を向上させていきたいものです。

夏休みプール水泳

～中止～

昨年は夏休み期間が短縮されていたために夏休みプール水泳を見合わせましたが、今年も新型コロナウイルス感染症対策のために実施を見合わせることにしました。

楽しみにしていた子供達には申し訳なく思いますが、ご理解いただきたいと思ひます。

まとめる ～観点を定めて～

6月が終了となります。1学期も残すところ3週間弱となりました。学期末のテストもそろそろ始まるなどまとめる時期がやってきました。「まとめる」という行為は日々の学校生活でも頻繁にあります。「1時間の授業をノートにまとめる」「1日の学校生活の反省を終わりの会で確認してまとめる」「1日の生活を日記にまとめる」等、まとめる活動はそれぞれの観点で毎日のように行っています。

学期末のまとめの観点は、授業内容が理解できたか、友達と仲良くできたか、体を鍛えることができたか等でしょうか。授業内容についてはテストにて、友達関係については1学期の様子を想起して、体力関係については運動の記録にてといった観点でしょうか。しっかり振り返り、2学期につながるまとめる活動をしてほしいと思ひます。

租税教室 ～6月10日～



御坊税務署から講師をお迎えし6年生が授業を受けました。6年生は社会科の学習で税金のことを学びますが、当日はより詳しい内容を学習することができました。

消費税等の子供になじみのある税の話などを織り交ぜながら税にまつわる貴重な話を聞くことができました。50種類の税の種類や税金がないとどのような社会になってしまうのか、どのような不都合が起こるのか等を教えていただきました。授業の後半には紙幣の重さを体感する学習も行いました。一億円分の紙が入ったアタッシュケースを持ち上げる体験をしました。

プールそうじ ～6月17日～

晴天の中、実施できました。午前中は1・2・3年生がプール周辺の草引きや落ち葉拾い、午後は4・5・6年生がプール内の汚れ落とし等を行いました。午前中の掃除では1・2・3年生が活躍しました。プール周辺に生えていた細かい草をこつこつとぬき、すっきりしたプールサイドになりました。午後からは、4年生が低・中プール、5・6年生が大プールを磨きました。所々黒ずんでいたプールがピカピカになりました。



今年度は6月29日から約2週間のプール水泳となっています。天候の状況にもよりますが、各学年8回程程度の授業を予定しています。自分達がきれいに掃除したプールでしっかりと水泳の練習をしてほしいと思ひます。

研究会 ～6月21日～

本年度の研究テーマは「学ぶ意欲を高め、子どもがいきいきと活動する学校をめざして～算数の基礎・基本の力をつける授業づくり～」としています。今回は和歌山県教育委員会および美浜町教育委員会からの訪問を受け、研究会を行いました。

当日は第6学年での研究授業、他のクラスでの公開授業に加え、本校研究のより良き在り方についての協議を行いました。



研究の成果が子供達の学力向上につながるように日々の実践および研究を積み重ねていければと思ひます。